

各校の様子 ～峰山小学校「笑顔いっぱい 秋祭り」～

11月2日(火)に峰山小学校では「笑顔いっぱい秋祭り」が行われました。この日に向けて、全校のみんなが楽しむためにどんな内容や場を設けるのか、同好の仲間が集まり工夫に工夫を重ね、秋祭りに臨みました。みねパレード、お祭り、スポーツ、ストレス発散、レッツわくわく迷路、ニコニコななめハウス、スマイルショップ、わくわくお絵かき、お化け教室、ノリノリステージ、スタッフウ〜、峰山ミュージックと、1年生から6年生の子ども達が異年齢で内容を考え準備を進めました。準備期間もわくわくしながら、当日はおもてなしの精神で来た人に説明したり案内したり、パンフレットを渡したり音楽を流したりと表舞台から裏方の仕事まで、全てを子ども達の手で運営しました。誰もが楽しめる秋祭りの一日となりました。「笑顔いっぱい秋祭り」は題名のごとく“参加した人みんなが笑顔になる”というものでした。子ども達の主体性、想像力、発想力、構成力、協調性等、多くの力を育む取組となりました。



それぞれのコーナーを回るとスタンプラリー形式になっており、スタンプが押してもらえます。全部を回りきると、すてきなプレゼントがご褒美としてもらえました。最後まで“来てくれた人をもてなす”という気持ちにあふれた企画となっていました。

峰山小学校は「笑顔いっぱい 学校楽しい 大きな心で」を児童会のスローガンとして掲げみんなが楽しいと思える学校になるよう取組を進めています。全校のみんなですんなり取組の成果を感じ合える一日となりました。